

## Abstrak

**Latar belakang:** Kanker payudara merupakan salah satu jenis kanker dengan prevalensi tertinggi di Indonesia sebesar 0,5%, di Jawa Barat tahun 2016 sebanyak 45.473 (1%) orang, dan di Kota Bandung tahun 2017 sebanyak 1.150 orang (1,04%). Data Yayasan Priangan *Cancer Care* Bandung periode Oktober 2019, jumlah pasien kanker payudara sebanyak 160 orang (80%) dari 200 orang yang mengalami kanker. Masalah yang dialami pasien kanker payudara membawa individu ke dalam domain spiritual dan mengundang berbagai pertanyaan-pertanyaan besar dalam kehidupannya sebagai proses pencarian arti dalam kehidupan. Keadaan tersebut dapat memberikan suatu pemahaman dan kesadaran akan arti dan tujuan kehidupan saat beradaptasi dengan penyakit yang dialami. **Tujuan:** Mengetahui gambaran spiritualitas pada pasien kanker payudara yang menjalani kemoterapi. **Metode:** Metode penelitian deskriptif kuantitatif. Jumlah sampel sebanyak 65 responden diambil dengan teknik *convenience sampling*. Pengukuran spiritualitas menggunakan *Spirituality Orientation Inventory* (SOI) yang dikembangkan Wahyuningsih (2009). Data penelitian dianalisis secara univariat berupa distribusi frekuensi. **Hasil:** Diketahui 66,9% responden secara keseluruhan mempunyai spiritualitas rendah. Berdasarkan dimensi spiritualitas, diketahui pada kesucian hidup mempunyai spiritualitas rendah (67,7%), pada altruisme mempunyai spiritualitas rendah (67,7%), pada idealisme mempunyai spiritualitas tinggi (70,8%), pada tujuan dan makna hidup mempunyai spiritualitas rendah (66,2%), pada keyakinan mempunyai spiritualitas rendah (58,5%), dan pada kesadaran akan adanya penderitaan mempunyai spiritualitas rendah (69,2%). **Kesimpulan:** Spiritualitas pasien kanker payudara yang menjalani kemoterapi masih rendah, maka dari itu disarankan agar petugas kesehatan dapat melakukan asuhan keperawatan terkait pemenuhan spiritualitas agar dapat meningkatkan spiritualitas pasien kanker payudara dan termotivasi lagi dalam melakukan ibadah sehingga dapat meningkatkan kualitas hidupnya.

**Kata kunci :** Spiritualitas, Kanker Payudara, Kemoterapi.